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掲題競技を下記の通り、開催致します。掲題競技を下記の通り、開催致します。
開催期間中は、コース貸切等のご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解、ご協力の程、宜しく開催期間中は、コース貸切等のご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解、ご協力の程、宜しく
お願いします。お願いします。

記記
1．大会名称	 LPGAステップ･アップ･ツアー 京都レディースオープン1．大会名称	 LPGAステップ･アップ･ツアー 京都レディースオープン
2．主　　　催	 一般社団法人	日本女子プロゴルフ協会（LPGA）2．主　　　催	 一般社団法人	日本女子プロゴルフ協会（LPGA）
3．大会日程	 10月	 22日（火・祝）	 プロアマ大会	3．大会日程	 10月	 22日（火・祝）	 プロアマ大会	 東コース貸切東コース貸切
	 	 23日（水）	 本選	1日目		 	 23日（水）	 本選	1日目	 東西コース貸切東西コース貸切
	 	 24日（木）		 本選	2日目		 	 24日（木）		 本選	2日目	 東西コース貸切東西コース貸切
	 	 25日（金）	 本選	3日目		 	 25日（金）	 本選	3日目	 東西コース貸切東西コース貸切
4．開催コース	 城陽カントリー倶楽部　東コース4．開催コース	 城陽カントリー倶楽部　東コース
5．入場 ･観戦	 入場無料･コース内一部観戦可（但し館内立入不可）5．入場 ･観戦	 入場無料･コース内一部観戦可（但し館内立入不可）※本選のみ※本選のみ
6．そ　の　他	 大会期間中、亀岡CC・関西CC・田辺CC	･	枚方CCでのプレーが可能です。6．そ　の　他	 大会期間中、亀岡CC・関西CC・田辺CC	･	枚方CCでのプレーが可能です。
	 詳細につきましてはフロントへお問い合わせ下さい。	 詳細につきましてはフロントへお問い合わせ下さい。

今年LPGAツアーで大活躍の黄金世代3選手も、昨年�今年LPGAツアーで大活躍の黄金世代3選手も、昨年�

の京都レディースに出場されていました。の京都レディースに出場されていました。

今年、大ブレイクの渋野日向子今年、大ブレイクの渋野日向子

（AIG全英女子オープン優勝・国内ツアー2勝）（AIG全英女子オープン優勝・国内ツアー2勝）

前年ステップ・アップ　賞金女王、河本結前年ステップ・アップ　賞金女王、河本結

（アクサレディースゴルフトーナメント（アクサレディースゴルフトーナメント

� in�MIYAZAKI優勝）� in�MIYAZAKI優勝）

初日から首位を守る完全V　淺井咲希初日から首位を守る完全V　淺井咲希

（CAT�Ladies2019優勝）（CAT�Ladies2019優勝）

LPGAステップ・アップ・ツアー

『京都レディースオープン』開催のお知らせ
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このたび日本観光ゴルフ株式会社代表取締
役社長ならびに城陽カントリー倶楽部理事を退
任させていただきました。会員の皆様方、関係
者の皆様方には長年にわたり公私ともにひとか
たならぬご厚情を賜わり、衷心より深く御礼申
し上げます。
顧みますと、平成22年に当時社長を務められ
ていた稲盛和夫様からご依頼を受け、僭越なが
らも社長の任を引き受けさせていただくことに
なりました。
名経営者として盛名を馳せておられた稲盛
様の後を継ぎ、名門の誉れ高い城陽カントリー
倶楽部の社長という重責を担うことに、不安を
抱いたことをよく覚えております。
私自身ゴルフ場経営は初めての経験であり
戸惑うこともございましたが、会員の皆様方を
お迎えし満足してお帰りいただく接客サービス
は、本質的には、同じサービス業である銀行経
営に通底するとの思いで今日まで取り組んでま
いりました。とりわけ関係する皆様方のご協力
のもと、LPGAステップ・アップ・ツアー「京

都レディースオープン」の開催コースとして新
たな歴史を刻むことができましたことは、ゴル
フ業界活性化に向けての貢献という点でも大変
印象に残る出来事でありました。至らぬところ
も多々あったかと存じますが、社長の任を務め
させていただいた 9年間、どうにか無事に経営
の舵取りを全うすることができましたのは、偏
に会員の皆様のご理解・ご支援と、支配人をは
じめ従業員の方々の協力の賜物と感謝しており
ます。
このたび退任にあたり、後任を株式会社堀場
製作所代表取締役会長兼グループCEOの堀場
厚様にお願いすることになりました。経営者と
して卓抜した手腕を発揮され公的な活動など多
方面で実績を残されてきた堀場新社長のもと、
城陽カントリー倶楽部が今後なお一層発展して
いくことを確信しております。
最後になりましたが、皆様方に改めて心から
感謝申し上げますとともに、今後ますますのご
健勝とご発展をお祈り申し上げまして、私の退
任の挨拶とさせていただきます。

前取締役社長
柏 原 康 夫

社長退任のご挨拶
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会員の皆様におかれましては、当社に対して
格別のご配慮を賜り、厚くお礼申し上げます。
この度、柏原康夫様の後任として当社の社長
に就任いたしました堀場厚です。これから皆様
には大変お世話になると思いますが、何卒よろ
しくお願い申し上げます。
城陽カントリー倶楽部においては、私の父、

故堀場雅夫が1992年から2005年までキャプテン
を務めておりました。父は当クラブに一方なら
ぬ愛情を持っており、キャプテンのお役目を心
から楽しんでいたことをよく覚えております。
私も長らく役員を務めさせていただいておりま

すが、個人としてもゴルフを始めた学生時代から
父と共に頻繁にプレーさせていただき、当倶楽部
には誰よりも愛着を抱いていると自負しております。
私事ですが、 3年前の2016年暮れに、自宅

書斎でクリアファイルに足を滑らせて、足首を
骨折しました。
足首にはいくつかの骨が複雑に組み合わさっ

ていますが、その中でも重要な舟状骨を骨折し
ました。入院 2か月、そしてゴルフがプレーでき
るように回復するまでには 1年近くかかりました。

しかし、ゴルフを再開するために懸命にリハビリ
に努めたところ、約 1年後、久しぶりにプレー
した時には余分な力が抜けてスムーズなスイング
ができるようになり、距離は落ちましたが曲が
ることが少なくなって喜んだ記憶があります。
足首の、それも小さな一つの骨が折れただけ

ですが、それだけで体全体のバランスが崩れ、
他の箇所にも痛みが出て、動きに支障をきたした
のは驚きでした。
会社やゴルフ倶楽部の経営にも同じことが言

え、一つ小さな問題を見過ごすと不思議と会社
全体のバランスが崩れかねないと、改めて健全
経営の気持ちを新たにした次第です。
1959年の開場以来60周年を迎える城陽カン
トリー倶楽部の名前は、すでに京都一の名門
ゴルフクラブとして関西はもちろん、日本中に
知られる存在になっています。
その歴史と名声に恥じないよう、心して社長

を務め、健全な倶楽部経営を心がける所存です
ので、会員の皆様をはじめ、支配人や従業員の
皆様におかれましても、ご支援、ご協力賜りま
すよう、宜しくお願い申し上げます。

取 締 役 社 長
堀 場 　 厚

社長就任のご挨拶
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会 議 議 事 録
第288回理事会

開催日　令和元年 6月22日（土）
場　所　倶楽部会議室
出席者　奥　理事長
	 小泉キャプテン、津賀名誉会計、粟津、上田、土井、東野、堀場、松田、山仲、佐藤 各理事
議　事
【第 1号議案】理事長選任並びに理事役員委嘱の件
議長は、本日の日本観光ゴルフ（株）取締役会において、令和元年、 2年度の理事が選任委嘱されたこ
とを受け、理事長を引き続き奥　正之氏にお願いすることで、満場異議なく可決した。
尚、理事長は、理事役員を下記の通り委嘱された。
　　　キャプテン　　小泉　欣也
　　　名 誉 会 計　　津賀　一宏

【第 2号議案】退任理事に記念品贈呈の件
支配人から説明があり、退任された柏原理事、瓜生理事、正野理事、松尾理事への記念品贈呈を承認
した。

【第 3号議案】令和元年、 2年度倶楽部委員会委員長並びに委員選任の件
支配人から説明があり、令和元年、 2年度倶楽部委員会委員長並びに委員を別紙（13頁参照）の通り
選任決定した。

【第 4号議案】新入会員入会審議の件
支配人から令和元年 5月23日以降の個人会員入会申込者 5名、法人会員名義変更入会申込者 1名につ
いて資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会を承認した。

【報告事項 1】他倶楽部との相互利用提携内容報告の件
支配人から資料を基に、他倶楽部との会員の相互利用提携の内容について報告があり、一同これを了
承した。

アプローチ練習場の目土を入れましょう ！
バンカーをならしましょう ！

─　　─6─　　─6



（東野編集委員長）
○会報誌の内容について
・秋号は10月10日頃発送予定。
・前社長退任、新社長就任ご挨拶および令和
元・ 2年度の分科委員長就任のご挨拶と委員
紹介を掲載予定。
・定番の一筆啓上は 4名を掲載予定。
○その他
・秋号に併せて、会報誌の新企画や掲載記事に
ついてのアンケートを送付予定。皆様からの
ご意見を会報誌の更なる充実に活かしたいの
でご協力をお願いしたい。

（小泉フェローシップ委員長）
○第46回会員家族懇親ゴルフ競技大会について
・ 9月23日（月・祝）開催予定で、9／7 現在142名
のエントリー。前回、料理の量が少なく不足
したので、今回は皆様に十分楽しんでいただ
けるようしっかり準備したい。
○新入会員懇親ラウンド会について
・11月12日（火）開催予定。各委員長のご参加を
お願いしたい。
○その他
・過去には名月コンサートやテラスでビールを
飲む会などあったが､ 参加者減少で無くなっ
た。
　飲酒を伴う企画には制約があるが、会員親睦
の図れる新たな企画を考えていきたい。
・来年は、倶楽部の年間スケジュールの関係で
秋の会員家族懇親ゴルフ競技大会は11月にな
る予定。

開催日　令和元年 9月 8日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 久野グリーン、松田競技、
	 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
	 疋田エチケット、塩貝レディース、
	 西居ハウス、
	 東野編集各委員長、（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人
議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に入
った。

委員長会議

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。
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（疋田エチケット委員長）
○エチケット標語について
10月〜12月のエチケット標語は「目についた
ボールマークは、必ず直しましょう」に決定
し、他の人がつけたボールマークも直すよう
勧奨したい。また、直す人はいつも直すが、
直さない人はグリーンフォークも持たない傾
向があるので、挨拶時に「グリーンフォーク
をお持ちですか？」の一言を添えるようキャ
ディーにお願いしたい。
○その他
・ピンを立てたままパターによる打ち込み防止
について、危険ホールのカート停点の見直し
とナビでの注意喚起をすればよいとの意見が
あった。
・ゴルフウィークの土曜日にハーフに 3時間か
かっていた。ビジターが多く仕方ないかもし
れないが、城陽の評判が落ちることにもなり
かねないので何か対策を考えて欲しい。
・今後、他倶楽部のドレスコードなども参考に
しながら、委員会として知識を深めていきた
い。

（塩貝レディース委員長）
○女性メンバーの活性化について
定着してきた琵琶湖CC・枚方CCとの 3倶楽
部懇親コンペは、10月 9 日に琵琶湖CCで行
う予定。そのあと枚方CCで、来春に城陽CC
で開催する予定となっている。また、平日は
レッスン参加者が増えているほか、今回若手
2名が分科委員に新たに入っており、更に女
性メンバーの活性化を図っていきたい。
○その他
前回指摘のあったスタート小屋等の洗面所な
どの汚れに対し、倶楽部が一斉清掃実施した
ことへの感謝を述べられた。

ボールマークを直すため、
グリーンフォークは必ず持ちましょう。
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（西居ハウス委員長）
○委員長方針説明
・改選後の委員会初開催にあたり、委員長方針
を説明し委員会としての目線を統一した。
○主な設備工事等の状況とサービスについて
・ハウス館内、十番亭、東西スタート小屋の衛
生陶器の一斉清掃を実施した。
・冬に向け 9月中にコース内女子トイレの便座
を温水洗浄型に交換予定。
・ドリンクサービスは 9／16で終了予定。
○レストランについて
・ 9月からランチに新メニューを追加している
ので頼んでほしい。
・10月から消費税改定により、各商品は増税
（ 2 %）分だけ値上げとなる。また、軽減税
率への対応は、酒類等を除くお土産とコース
売店での販売分が対象となる。但し、コース
売店の中で飲食される場合には、ご本人より
申し出ていただき一般税率となる。
○その他
・メンバーからの各種要望事項を出し合い、次
回までに検討することとした。

（久野グリーン委員長）
○作業予定について
・京都レディースオープンに向け、グリーンは
固く速くしていく。また、TEEグランドは
保護のため一部使用制限をする予定なのでご
理解賜りたい。
・定例作業として、バンカーのエッジカットと
石ころ等除去、化学肥料を散布予定。

（山仲HDCP委員長）
○A級B級変更後の競技参加等の状況について
マンスリーへの参加人数は、 6〜 8月の 3ヵ
月で見るとA級・B級の差が少なく安定して
おり、 1月に変更した基準で問題ないと思わ
れる。引き続き状況は見ていきたい。
○ワールドハンディキャップシステムの進捗に
ついて
2020年 1 月から導入される予定で変更点はい
くつかあるが、当倶楽部は既にHDCPイン
デックスを採用しているので個別に対応する
ことはあまりない。大きく影響しそうなのは、
現状月 1回のHDCP更改が毎日更新可能とな
るので、競技などではどう対応するか、これ
から関係者と協議していく。

（中村キャディー委員長）
○キャディーの現状について
キャディーの登録状況は全体で93名あるが、
学生や派遣は授業や他クラブとの引き合いで
集まらない時があり、倶楽部も常時求人をか
けている。城陽地区は他業態との待遇差もあ
り厳しい環境ながら、今年 1月から 8月迄で
20名の応募があった。12名合格したものの、
業務の厳しさから 6名が辞めているのが実態
で、引き続き幅広い対象者に募集を掛けてい
く。また、来春新卒の高校求人も現在まで会
社見学 2名あり、採用に向けて動いていきた
い。

コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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（松田競技委員長）
○倶楽部競技について
・西コースで競技を行うと東コースにキャ
ディーが不足する可能性があるため、来年度
はウィンターカップ、スプリングカップ、昭
和の日杯、京都新聞杯、寺田メモリアル杯は
東コース固定ですることにした。
○その他
・東 9番ホールの池のペナルティ処置として、
ドロップゾーンを設置することとした。
・西 9番ホールのグリーン横のカート道周辺を
常時修理地とすることにした。

（佐藤支配人）
○来年の競技誘致について
来年、男子プロのレギュラーツアー競技であ
るパナソニックオープンの誘致が決まった。
2009年に続き 2回目の開催となる。日程は調
整中だが 1週間の貸切営業となるので、会員
の皆様にはご理解とご協力をお願いしたい。

次のプレーヤーの為に、
バンカーは丁寧に直しましょう。

─　　─10─　　─10



各委員会

●グリーン委員会
開催日　令和元年 6月16日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長、久野副委員長
	 西村、武田、菱田各委員
	 馬場次長、中司係長
議　事
1．事務局より、平成31年 4 月以降の実施済作業
内容及び、 7月以降の作業予定についての報告
があり、これを了承した。
2．コース内の諸問題について、意見交換を行っ
た。
3．山仲グリーン委員長、西村委員の任期満了に
伴い、退任の挨拶があった。

●編集委員会
開催日　令和元年 6月23日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 菱田、真鍋、沼各委員
	 高尾部長、岸本
議　事
1．委員長より、委員長会議の報告があった。
2．会報誌夏号と秋号の内容について、事務局よ
り説明があった。
3．新企画について種々意見交換した。

●エチケット委員会
開催日　令和元年 8月 4日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　疋田委員長、丹羽副委員長
	 笠中、川口、木下、西邉、西本、
	 山上各委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
1．10〜12月のエチケット標語は、「目についた
ボールマークは、必ず直しましょう」に決定し
た。
2．委員長・副委員長・新委員の挨拶ならびに各
委員紹介があった。
3．今後の城陽CCがどういう倶楽部であるべき
か意見を交換した。

●ハウス委員会
開催日　令和元年 8月25日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長
	 桧原、宮地、山本、佐久間、
	 西之辻各委員
	 澤田副支配人、橋本課長、
	 村上店長（ハーツリー）
議　事
1．委員交代にあたり委員長から抱負が述べられ、
続けて各委員・事務局の自己紹介があった。
2．事務局よりペットボトルサービス及び工事予
定報告と設備・備品について話し合った。
3．食堂より現状報告及び 9月新メニュー・消費
増税に伴う価格改定について説明が行われた。

レストランと談話室では、レインウェア・
ウィンドブレーカーの類は脱ぎましょう。
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●キャディー委員会
開催日　令和元年 8月25日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　中村委員長、城野副委員長
	 西之辻、粟津、山下、菅原各委員
	 キャディー班長細野
	 大倉
議　事
1．新しく委員に就任した菅原委員、川上委員の
紹介があった。
2．キャディー数の現状について事務局から報告
があった。
3．2020年高校新卒者、公募状況の報告と対策に
ついて検討した。

●競技委員会
開催日　令和元年 8月25日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松田委員長、松井副委員長
	 加森、菅、中村、星山、山添各委員
	 上森プロ、水原
議　事
1．2020年（令和 2年）の競技日程を決定した。
・ウィンターカップ・スプリングカップ・京都
新聞杯・寺田メモリアル杯は東コース固定で
行うよう変更した。
・昭和の日杯の参加条件　HDCPインデックス
16.7迄をHD制限なしに変更した。
・京都新聞杯の参加条件　HDCPインデックス
21.6迄をHDCPインデックス29.8迄（東レギュ
ラーTEE使用でコースハンデ36）29.9以上の者
も参加可能だが、HDは29.8で出場に変更した。

2．東 9番ホール 池のペナルティの処置のド
ロップゾーンを設置することとした。
3．西 9番ホール グリーン横のカート道周辺を
修理地とすることとした。

●フェローシップ委員会
開催日　令和元年 8月25日（日）
場　所　クラブハウス　
出席者　小泉委員長、川本副委員長
	 奥、駒澤、坂井各委員
	 高尾部長、人見
議　事
1．新委員の紹介があった。
2．第46回会員家族懇親ゴルフ競技大会の段取り
を決定した。
3．2020年の懇親競技の日程について話し合った。
4．新入会員懇親ラウンド会について話し合った。

●HDCP委員会
開催日　令和元年 9月 1日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長
	 水野、中塚、松波、奥各委員
	 田畑
議　事
1． 9月現在のHDCPインデックス取得状況の確
認を行った。
2．ワールドハンディキャップシステムの概要の
確認と導入に伴う問題点について協議した。
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令和１・２年度 倶楽部分科委員会 委員
令和 1・2年度（R 1 . 8 . 1 〜R 3 . 7 .31）の各委員会の委員長、副委員長、委員が次の通り決定致しました。

◆グリーン委員会
委 員 長	 久野　勝彦
副委員長	 岡田　二朗
委　　員	 武田　俊彦	 波多野弘次
	 菱田　康衞	 佐々木幹雄
	 菅　しげ子	（新）

◆競技委員会
委 員 長	 松田　良信
副委員長	 松井　敬二
委　　員	 菅　　充行	 山添　　康
	 狩野　康之	 中村　壽成
	 星山　和義	 加森　幹久	

◆ハンディキャップ委員会
委 員 長	 山仲　修矢	（新）
副委員長	 塩貝　啓子
委　　員	 水野　朝之	 松波　義文
	 中塚　　望	 奥　　正年	（新）

◆キャディー委員会
委 員 長	 中村　隆行
副委員長	 城野　良夫
委　　員	 粟津恵美子	 山下　　牧
	 西之辻　功	 市原　洋晴
	 川上　好光	（新）	 菅原　一博	（新）

＊

＊

＊
＊

◆エチケット委員会
委 員 長	 疋田　純一
副委員長	 丹羽　　巌
委　　員	 山上　哲贒	 西本　成二
	 川口　正洋	 木下　君代
	 西邉　俊彦	（新）	 笠中　晴司	（新）

◆レディース委員会
委 員 長	 塩貝　啓子
副委員長	 菅　しげ子
委　　員	 森澤　静香	 西之辻ゆかり
	 疋田　典子	 木下　君代
	 小林佳代子	（新）	 松井　真理	（新）

◆ハウス委員会
委 員 長	 西居　　厚
副委員長	 桧原　信司
委　　員	 中村　　猛	 宮地　良彰
	 山本　隆英	 北尾　謙一
	 佐久間　博	（新）	 西之辻ゆかり	（新）

◆編集委員会
委 員 長	 東野　𠮷佑
副委員長	 木下　尚久
委　　員	 菱田　弘美	 真鍋雄一郎
	 北丸　　豊	 沼　　謙司
	 小山　高德

◆フェローシップ委員会
委 員 長	 小泉　欣也
副委員長	 川本　　亮
委　　員	 坂井　一子	 斉藤　昌彦
	 駒澤啓一郎	 西尾善三郎
	 若林　尚史	 奥　佐和子	（新）

＊

＊

＊

＊

＊印の男性は理事と兼任、女性はレディース委員と他委員
兼任の方です。

（新）　新任
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グリーン委員長に 
就任して

３期目就任の
ご挨拶

　グリーン委員長

久 野 勝 彦
　競技委員長

松 田 良 信

この度山仲前委員長の後任としてグリーン委員
長のご指名を受けました久野です。よろしくお願い
します。グリーン委員会が担当しますコースについ
て少し考えてみたいと思います。開場60年を迎え、
名門倶楽部と呼ばれる我がゴルフ場が今後も永く
名声を博して行くには、時代と共にコースも進化
して行かなければならないと考えております。
近年のボール、クラブの目覚ましい進化と、ア
スリートゴルファーの科学的トレーニングの導入
によりその飛距離は驚くべき結果が出ています。
平均飛距離は男子アマスクラッチプレーヤー
250Y、男子プロトーナメントプレーヤー285Yま
で伸び、更に世界のビッグゲームでは、世界基準
として落下地点を280Y、飛距離は310Yでトーナ
メントコースを設定しています。こんな数字に対
応出来る既存のコースなんてあるのでしょうか。
しかし反面この対極にある問題として、スー
パーシニア層、女子シニア層の増加に対応する
コースの見直し、短縮化です。平均飛距離150Y、
2 オン可能を270Yと設定するコース造りがゴル
フ協会等で提唱され当倶楽部も全長4,500Y前後の
コース設定への対応を検討していく必要がありま
す。そしてゴルフ人口の大部分を占めるボギーゴ
ルファーが楽しくプレー出来ることを念頭におい
たコース造りも忘れてはならない重要なことだと
思います。
この様に飛ぶ人飛ばない人、シングルからビギ
ナーまで全てのゴルファーに対応するコース造りは
大変難しく、また一方多額の費用が発生しますの
で、長期計画に沿って臨むことも必要かと考えます。
グリーン委員会では、これらの諸条件を含蓄し、
佐藤支配人、馬場グリーンキーパーと情報を共有
しながら、より良いコース造りを担ってまいりま
すので、皆様からのご助言、ご支援をお願い申し
上げます。

競技委員長 3期目を拝命しました松田でござい
ます。 2年前委員長に再任いただいた時は、ちょ
うどR&AとUSGAが規則の近代化を目的に2019年
導入の新規則の原案を発表した年でありました。
あれから 2年が経過し、今年度より新ルールが適
用されることとなりました。
会員のみなさまにおかれましても、今回の大幅
なルール改正に当初は戸惑われたのではないかと
思います。競技委員会におきましては、クラブ競
技での新ルールの適用状況などの意見交換をその
都度おこなっておりますが、半年あまり経過した
現在それほど大きなトラブルもなく浸透している
ように判断しております。ただ今回のルール改正
の主要な趣旨がゴルフの普及とセルフプレーへの
対応及びプレーファストということもあり、改正
の内容そのものに少し？がつくものがあるように
思われ、今後また改正がされるのではないかとい
う意見も少なからず見受けられます。
ともあれ他の多くのスポーツとは異なり、ゴル
フは審判の立ち会いなしに行うゲームだから、一
人一人が誠実に他のプレーヤーに対して心配りを
して規則を守ってプレーすべきだという考え方は
いつの時代にも遵守すべきゴルフの原点でありま
す。これによりすべてのプレーヤーがゴルフを公
平にまた楽しんでプレーできると思います。
話は変わりますが、競技委員会では各種クラブ
競技につきまして毎回の委員会で検討を重ね、月
例競技のA級とB級の区分けや使用ティーマーク
の変更など、現状に即した内容に変更しながら運
営につとめております。
会員のみなさまに多数参加していただき、おお
いに楽しまれることがなにより大切であるという
ことを念頭に置きながら、これからの 2年間もし
っかり務めさせていただきたいと思いますので、
なにとぞよろしくお願いいたします。
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就任ご挨拶ハンディキャップ委員長
就任挨拶

　キャディー委員長

中 村 隆 行
　ハンディキャップ委員長

山 仲 修 矢

拝啓　会員皆々様方におかれましては、ご健勝
のことと存じ上げます。日頃は城陽カントリー倶
楽部で楽しくプレーなされておられることと存じ
上げます。
この度私も昨年同様に 2期目の委員長を委嘱さ
れ、委員 7年目になりますが、近年他クラブ同様
にキャディー不足に悩まされています。当倶楽部
も不足を補うべく、託児所を設けたり、インター
ネット、新聞折込広告等を頻繁に実施し応募を
募っていますが、近隣の新名神高速道路等の開通
に伴い、大型の倉庫やスーパー建設があり人の流
れが他方に行き、こちらには流れてこない実情が
あります。
会員皆々様方には大変ご不便をお掛け致してお
りますが、その一環として、またプレーの一助に
と、西コースにナビ付カートを昨年から導入致し
ました。近年はプレーヤーの高齢化に伴い、キャ
ディー無しのプレーは何かとご不便をお掛けして
いると思いますが、特に大型のコンペや土曜日、
日曜日のプレーには支障の無いよう、派遣会社か
らのキャディーやアルバイト学生キャディーをお
願いして補っておりますので、この状況をご理解
して頂きますようお願いします。
これからも日々募集を続けて参りますので、会
員様からも近くにキャディーが出来る人があれば
お声を掛けて、当城陽カントリー倶楽部にお誘い
頂きますようお願い申し上げます。

今回ハンディキャップ委員長に就任させていた
だきます山仲です。前任の北岡様同様よろしくお
願い致します。
現在のハンディキャップインデックスの考え方
は、大変合理的でありパソコンにソフトが入って
いれば、簡単に当日のハンディキャップが確定し、
競技成績もすぐに出せます。ただ入力するのは人
であり、誤入力しないよう常に注意する必要があ
ります。
今までの制度はハンディキャップが 0の人を基
準にして作られていましたが、コースによって、
又ティーの位置によって差が出るのを調整出来ま
せんでした。今回のハンディキャップインデック
スは、これを見事に克服できた素晴らしいシステ
ムだと思います。特に中間ハンディキャップの方
には良かったと思います。そして毎月変更される
ことも励みになると思います。しかし皆様に楽し
んで参加してもらう為には、常にスコアカードを
出してもらい公平性を保つ必要があります。
そしてまだまだハンディキャップインデックス
が浸透していると言える状況ではないと思います
ので、広く理解されますように、そして楽しいク
ラブライフの一助となれますように頑張って参り
たいと思います。

会員は帽子の名札とズボンの後ろに 
ネームリボンを着用しましょう。
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レディース委員長
がんばります

エチケット委員長就任の
ご挨拶と抱負

　レディース委員長

塩 貝 啓 子
　エチケット委員長

疋 田 純 一

引き続きレディース委員長を務めさせて頂きま
す、塩貝啓子です。
城陽CCのメンバーになって、いつの間にか40
数年がたちました。30才の頃から試合に出始め、
関西女子アマ、日本女子アマ等、そして50才台に
は国体マスターズの京都代表など試合に参加して
おりました。
ここ10年位は海外でのゴルフに興味を持ち、世
界各国でゴルフを楽しんでおります。
今年のマスターズでは、タイガーの復活優勝の
場を直接観戦出来、感動致しました。
ペブルビーチで開催された全米オープンにも行
き、海辺の美しいコースを満喫して来ました。
城陽CCでのクラブライフについて振り返って
みますと、 1週間に 1、 2度倶楽部を訪れ、ラウ
ンドし、友達やメンバーの方々と会う。城陽での
ゴルフが私の生活のすべてという感じです。
メンバー総数の 1割が女性となり、平日女性教
室等で賑わっております。女性会員のみの「さつ
き会」も、月 1度例会、他クラブとの懇親、一泊
遊行など楽しんでおります。
これからは若いメンバーの方へ、レディース委
員会の流れを変えないよう、バトンタッチしてい
けるようにしたいと思っております。
婦人競技にも、是非ご参加下さい。
よろしくお願いいたします。

この度、瓜生堅前委員長の後任としてエチケッ
ト委員長を拝命致しました疋田でございます。こ
れまで当委員会の副委員長として、瓜生委員長の
名采配を脇で感服しておりました。
今後は委員会の皆様並びに会員の皆様のご協力
を頂きまして、城陽カントリー倶楽部が名門に相
応しく風格ある雰囲気を更に醸し出せることによ
り、皆様がより快適なクラブライフを楽しまれま
すことを願い、私自身が当委員会活動に一層取り
組んでいきたいと思っています。
エチケット委員会ではその時期に話題となりそ
うな問題の改善を目指して、分かり易い標語で皆
様の感性に素直にアピールできるように工夫をし
ていきます。具体的には、来場時・プレー時・昼
食時の服装に関する事や、メンバー間の挨拶、喫
煙及び携帯電話のマナー、ボールマークやバン
カーの処置、遅延プレー対処の行動に関する事な
ど、幅広い問題に今後も取り組んでいくつもりで
す。
最近の先輩連載記事「城陽うさぎのひとり言」
は、実感できるゴルフ基本マナーの直言だと感心
し、比べて私が皆様にマナー云々を言える立場か
どうか不安ではありますが、皆様方のご協力のも
とに委員会活動を進めていきたいと思います。温
かいご助言とご支援をよろしくお願い致します。

パットラインは、自分の順番が来るまでに
よく見ておきましょう。
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「敏感であれ！」「鈍感であれ！」の取捨選択
「遺すべき・守るべき・ 
伝えるべき！」「変革す 
るべき」を考えつつ！！

　ハウス委員長

西 居 　 厚

時代は昭和・平成・令和と移り、時の流れと時
代の要求は激しく変化しています。

城陽CCの今昔対比・委員会での協議方針
1 �　開場当時の運転手付の時代から自己運転で来
場するスタイルに変わりました。＊（ハウス玄
関・駐車場・運転手控え室・バッグ受け渡し周
辺に一工夫？）
2 �　豪華な設備と美味なる食事と飲酒に寛大……
時は移り近時厳しくなりました。＊（街中の豪
華なホテル施設や高級レストランとのバランス
感を如何に！）
3 �　女性メンバー増加と会員高齢化への設備面で
の対応は如何に。＊（老朽設備の更新は、女性
と高齢者会員への思いやりをベースに！）
4 �　創業期遺産継承は時代の変化と要求に応える
形で次代に引き継ぐ。＊（ギアの進歩と体力向
上による飛距離対策・安全衛生対策・施設の改修）

城陽開場60年の歴史を紐解いても、諸先輩の手
による時代変化への対応は、カート導入・グリー
ン・コース、ハウス改造等多面にわたりました。
私たち株主会員には、諸先輩に敬意と感謝の念
を！次なる時代の後輩達により良いクラブライフ
とプレイ環境をバトンタッチする義務があります。
幸い城陽CCでは、巨匠・佐藤儀一氏・渡邊節
氏設計のコース・ハウスは開場60年余を経ても尚、
プロトーナメントを招致出来る誇るべき遺産です。
当委員会としては常に考えるべきは「守り残す
べき創業期遺産」と「時代の変化と要求への対応」
「改めるべきは何か？」をベースに株主会員諸氏
の快適で誇りの持てるクラブ運営の一翼を担わせ
て頂ければと考えています。
至らぬ若輩者に皆様のご理解とご支援を心から
お願い申し上げます。

編集委員会 委員長
再任のご挨拶

　編集委員長

東 野 𠮷 佑

再任のご指名を受け気持ちを新たに、お引受け
させて頂きました。
初めての委員長就任以来 2期� 4 年に亘り会報
誌へのご寄稿を頂くなど、皆様には多大なご協力
を賜り真に有難うございました。
この 2年間を振り返ってみますと開場60周年、
新しいゴルフ規則の告知等様々な事象に対応して
まいりました。とりわけ60周年記念「チャーター
メンバー座談会」では、5名のチャーターメンバー
の皆様にお話をお伺いすることができ、貴重な資
料として後世に残すことが出来ました。本誌面を
お借りして、ご協力頂きましたチャーターメン
バーの皆様に改めてお礼申し上げます。また、心
に響くような素晴らしい連載寄稿「城陽うさぎの
ひとり言」をご寄稿いただきましたN様には衷心
より厚くお礼申し上げます。
私ども委員会は、どれくらいの方が会報誌

『JOYO』をお読み頂いているのか、またご満足
頂けているのかを考え、今後更に魅力ある会報誌
づくりに努力致しますので、多くの会員様にお読
み頂き忌憚のないご意見をお聞かせ頂ければと思
っています。また、『一筆啓上』等へのご寄稿に
ついても引き続きご協力頂きますよう併せてお願
い申し上げます。
今後も良い会報誌を続けるべく、委員の皆様、
スタッフの皆様のお力をお借りして委員会を運営
していく所存であります。皆様方の温かいご助
言・ご支援をお願い申し上げます。
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フェローシップ委員長
再任のご挨拶

　フェローシップ委員長

小 泉 欣 也

フェローシップ委員長に再任させていただきま
した。キャプテンと併任となりますので、川本副
委員長並びに各委員、倶楽部事務局の皆様には何
かとお世話になると思いますが引き続き宜しくお
願い致します。
フェローシップ委員会が主催している行事のな
かで、今年 6月に予定しておりました新入会員懇
親ラウンド会は豪雨により延期となりましたが、
春・秋年 2回開催の会員家族懇親ゴルフ競技大会
は参加者も多く引き続き倶楽部と委員会あげて盛
り上げていきたいと思います。過去には、自然豊
かなこの城陽CCでゴルフプレーのあとビール片
手に仲間と触れ合う名月コンサートやビールパー
ティなど会員間の懇親企画がありましたが、昨今
の情勢から、飲酒を伴う企画への参加者が徐々に
少なくなり中止となってしまいました。
私は、関西ゴルフ連盟や京都府ゴルフ協会の会
議で他倶楽部を訪問する機会が多くありますが、
その度にそれぞれの倶楽部の素晴らしさを感じる
と同時に、城陽カントリー倶楽部の良さを再確認
しております。（さまざまな制約もありますが、）
この素晴らしい城陽カントリー倶楽部で、ゴルフ
プレーとともに思う存分フェローシップを楽しも
うではありませんか。
引き続き、会員の皆様のご協力とご指導宜しく
お願い致します。

次打点へは、クラブを持っていきましょう。
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競 技 成 績

◇マンスリー杯（Ａ級）　	東コース	
女子加算（1）

　 6 月23日（日）　81名参加

１．牧内　勝巳 40 39 79 14 65
２．川口　正洋 38 37 75 	 9 66
３．小山　高德 44 41 85 18 67

◇マンスリー杯（Ｂ級）　	西コース	
女子加算（4）

　 6 月23日（日）　103名参加

１．上田　健吉 47 48 95 38 57
２．豊川　寳造 49 43 92 33 59
３．粟津恵美子 48 44 92 33 59

◇水無月杯 （白組）　	西コース	
女子加算（3）

　 6 月16日（日）　98名参加

１．宮下　裕二 44 44 88 26 62
２．清水　　治 49 44 93 28 65
３．半田　廣行 42 40 82 16 66
④岩崎良太・66

◇水無月杯 （紅組）　	東コース	
女子加算（1）

　 6 月16日（日）　73名参加

１．若泉　　悟 42 43 85 17 68
２．上田　健吉 49 57 106 38 68
３．瓜生　　堅 47 43 90 21 69

◇グランドシニア杯　	西コース	
女子加算（5）

　 6 月14日（金）　15名参加

１．小橋　　弘 47 51 98 31 67
２．岩田文二郎 54 55 109 40 69
３．金井　孝美 50 54 104 35 69

◇婦人競技　　　西コース	
　 7月 2日（火）　15名参加

１．小林佳代子 43 43 86 17 69
２．吉川　成子 45 46 91 21 70
３．松井　真理 46 41 87 12 75
④山本秀美、池内充代、西之辻ゆかり・75

スコア記入はグリーンを離れてから ！
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◇文 月 杯（紅組）　	東コース	
女子加算（1）

　 7 月 7日（日）　72名参加

１．上田　健吉 49 52 101 35 66
２．安宅　公男 38 45 83 17 66
３．越智　美雅 54 49 103 36 67

◇文 月 杯（白組）　	西コース	
女子加算（3）

　 7 月 7日（日）　96名参加

１．堀　　文子 51 54 105 43 62
２．菱田　康衞 41 36 77 14 63
３．清水　　治 47 45 92 29 63
④延原晶子・63

◇グランドシニア杯　	東コース	
女子加算（4）

　 7 月12日（金）　13名参加

１．西澤　和夫 49 45 94 32 62
２．佐野　剛一 50 49 99 32 67
３．長谷川　至 56 54 110 42 68

◇京都新聞杯　	東コース	
女子加算（1）

　 7 月14日（日）　48名参加

１．北岡　晴夫 40 40 80 13 67
２．川上　好光 41 42 83 14 69
３．水野　朝之 38 39 77 	 8 69

◇マンスリー杯（Ａ級）　	西コース	
女子加算（3）

　 7 月21日（日）　85名参加

１．城野　良夫 41 38 79 19 60
２．狩野　康之 36 36 72 11 61
３．松永　芳明 42 40 82 17 65

◇マンスリー杯（Ｂ級）　	東コース	
女子加算（1）

　 7 月21日（日）　97名参加

１．麻　　吉輝 44 41 85 21 64
２．丹羽　　巌 43 45 88 23 65
３．延原　晶子 53 45 98 32 66
④山木　紘・66

洗面台を使った後は、きれいに拭きましょう。
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◇マンスリー杯（Ｂ級）　	西コース	
女子加算（4）

　 8 月18日（日）　70名参加

１．上田　健吉 43 49 92 32 60
２．菅　　充行 47 38 85 22 63
３．森下　雅雄 48 41 89 25 64

◇葉 月 杯（白組）　	東コース	
女子加算（1）

　 8 月 4日（日）　98名参加

１．川本　　亮 39 36 75 	 7 68
２．松波　義文 44 38 82 13 69
３．川本　克久 42 41 83 14 69
④武田俊彦、岩崎良太、佐尾貴規・69

◇葉 月 杯（紅組）　	西コース	
女子加算（4）

　 8 月 4日（日）　45名参加

１．千代原正之 46 49 95 35 60
２．瓜生　　堅 42 41 83 19 64
３．菅　しげ子 49 42 91 25 66
④粟津恵美子・66

◇マンスリー杯（Ａ級）　	東コース	
女子加算（1）

　 8 月18日（日）　77名参加

１．姜　　　優 37 37 74 	 5 69
２．安田　健一 42 39 81 11 70
３．吉村　峰男 43 44 87 17 70
④小西一則・70

◇婦人競技　　　西コース	
　 9月 3日（火）　16名参加

１．吉川　成子 47 40 87 20 67
２．松井　真理 43 43 86 11 75
３．土井　玲子 55 51 106 30 76

疑わしい時は、暫定球を打ちましょう。
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倶 楽 部 競 技

この度、理事長杯に優勝させていただきありが
とうございました。予選ラウンドから約 1か月に
及ぶ長い期間でしたが、理事長杯にエントリーさ
れたメンバーの方々もお疲れ様でした。また、城
陽カントリー倶楽部のスタッフの皆様の協力によ
り大変スムーズにラウンドできましたこと感謝い
たします。さらには、ラウンド中にメンバーの皆
様に理事長杯のプレーを優先させていただくため
に待っていただきましたことに関しても大変感謝
しております。ありがとうございました。
今回 3度目の決勝で初めて優勝することができ
ました。 2度も優勝を逃しているため、優勝が非
常に遠いものに感じておりましたが、今回は今ま
での 2度の決勝とは違い運がたくさん味方してく
れたおかげで優勝できたものと思っております。
また、雨もなくほぼ晴天の中プレーができ、カー
トの使用も可能でしたので、疲労感もなくラウン
ドできました。大変楽しい 1か月を過ごすことが
できましたこと感謝いたします。
これからもっと練習を積んで、いままで逃した
優勝 2回分を取り戻すよう励んでいきたいと思っ
ております。今後とも皆様のご指導よろしくお願
いします。

理事長杯優勝

武 田 俊 彦

◇2019年度理事長杯（マッチプレー）　
　　　　東コース／黒マーク

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
6月9日 6月9日 6月16日 6月23日
18H.M 18H.M 36H.M 36H.M

＊ランナーアップ
　加森　幹久

＊メダリスト
　武田　俊彦

武田　俊彦

安田　健一

山田　敬幸

西之辻泰宏

中村　壽成

菱田　康衞

安本　晃通

迫田　宗由

五十嵐修一

林　　光奎

加森　幹久

水野　朝之

岡田　二朗

星山　和義

松田　良信

佐々木幹雄

武田

山田

中村

迫田

五十嵐

加森

岡田

松田

武田

中村

加森

松田

武田

加森

1up

4－2

4－3

5－3

4－3

1up

2up

5－4

1up

6－4

2－1

3－2

4－3

4－3

武田　俊彦
優勝

2－1

理事長杯　優勝して
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提携倶楽部のご案内提携倶楽部のご案内
下記倶楽部と会員相互の利用提携をしておりますので、是非ご利用ください。

ご予約は、城陽カントリー倶楽部事務局へお申し出ください。

ゴルフ場 住所 利用可能コース

高坂カントリークラブ 埼玉県東松山市高坂1916-1 ・米山コース：18H
・岩殿コース：18H

片山津ゴルフ倶楽部
片山津ゴルフ場

石川県加賀市新保町ト1の1 ・日本海コース：18H
・白山コース　：18H
・加賀コース　：18H

東名古屋カントリークラブ 豊田市篠原町大沢3番地 ・西コース：18H
・東コース：18H

呉羽カントリークラブ 富山県富山市三熊19-2 ・日本海コース：18H
・立山コース　：18H

岐阜カンツリー倶楽部 岐阜県各務原市蘇原北山町2-8 ・18H

フェニックスリゾート㈱
①フェニックスカントリークラブ
②トム･ワトソンゴルフコース

①宮崎市塩路字浜山3083番地
②宮崎市山崎町浜山

【フェニックス】
・高千穂コース：9H
・住吉コース　：9H
・日南コース　：9H
【トム・ワトソン】
18H
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一筆啓上一筆啓上
（会員からのメッセージ）

ゴルフ雑感　安 富 　 徹

ゴルフを始めて45年、昭和47年に旧国鉄に入社
し 2年経った頃仙台で始めた。それから旧国鉄・
JR西日本・（株）日本旅行・JR西日本グループ会
社に勤務し、昨年第一線を離れたが、その間常に
ゴルフと共にあった気がしている。ゴルフは仕事
と共に私の人生のパートナーであったと思ってい
る。ゴルフを自由にさせてくれた家族に感謝して
いる。（写真 1）
今は信楽CCと城陽CCの会員になっており、城
陽CCは自宅の直近にあり、法人会員を経て個人
会員になった。ゴルフの腕前は自我流に徹した為
あまり上達していないが、プレーしたゴルフ場は

47都道府県の殆んどに亘り、海外もアメリカ、フ
ランス、オーストラリア他、主なアジアの国々に
及んでいる。ゴルフは健康と気力が充実していな
いと続けられない。ゴルフのお蔭で交友関係も大
きく広がった。
江戸時代中期の儒家・貝原益軒（当時としては
驚異的な84才で没）先生の著書「養生訓」に「身
養生」、「心養生」という教えがあるが、大切な�
ことは心を平静にし、体を動かし「気」を巡らす
こと、養生の害になるのは「気」を減らすこと�
「気」を滞らすことにあると言っている。私にとっ
てゴルフはこの「気」を充実させる最も良い術で

写真 1 グアムにて私の家族と
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あったと思う。300年以上経った現在でも通じる
喩えである。実に感銘深いと思う。
これまでのゴルフ人生の中での思い出を 3つあ
げてみよう。

① 日本旅行の副社長時代、青木功プロと共にプ
レーするコンペに 7年に亘って参加したこと。�
（写真 2）
アメックス日本法人が年 1回関東の名門コース
で開催する、青木功プロのコンペに招待され参加
した。もっとも 1ホールのみ一緒に回るだけであ
るが、あの口の悪さとゴルフの上手さには驚嘆す
るほかなかった。

② 日本旅行時代、全国の有名旅館オーナー20人
程と一緒に行った海外ゴルフツアー。（写真 3）
飛行機はビジネスクラス、ホテルは五つ星、レ
ストランは有名店と超ぜいたくなVIPツアーを実
施した。

③ 城陽CC第50回開場記念日杯で優勝したこと。
2009年の開場記念日杯に京都南ロータリーの澤
野・片岡両氏と参加し、グロス86、ネット69で優
勝の栄に浴した。今までに出たことのないスコ
アーで、城陽CCにも女神が本当にいると思った。
「城陽CCの女神と悪魔」と題して本誌にも寄稿し
たが、それ以降残念ながら女神は降りてこない。
また会いたいものだと思っている。

今年「古希」を迎える年齢になったが、ゴルフ
は健康のバロメーターと思っている。時に夏・冬
の暑い時・寒い時にワンラウンドを無事終えると、
まだまだ大丈夫だとホッとする。城陽CCは少々
アップダウンがあるが、そのバロメーターとして
はうってつけである。体力と気力の続く限り、今
後ともゴルフを楽しみたいと思う。

写真 2 青木功プロとのコンペ 写真 3 グアム、マンギラオにて

プレー後は必ずスコアカードを提出しましょう。
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私の趣味　五 十 嵐 修 一

会員の皆様こんにちは。日曜祝日にノーエント
リーでプレーできることに魅力を感じ、城陽カン
トリー倶楽部に入会させていただいてから10年経
過しました。
私には趣味が 3つあります。 1番は犬と散歩、
次に街歩き（海外旅行）、そしてゴルフです。
大学卒業後 8年間横浜で勤務し、平成 4年に縁
あって綴喜郡田辺町に転居しました。間もなく子
供にせがまれて生後 2ヵ月のシベリアンハスキー
（太郎）を飼ったのが、犬との付き合いの始まり
でした。平成 7年に木津町に転居し、平成13年か
ら仕事も自営となり犬と過ごす時間も長くなりま
した。太郎が13才 7 ヵ月で亡くなり、物足りなさ
を感じているときに近くのペットショップで 6ヵ

月のハスキー（ジン）を見つけ飼うことになりま
した。太郎は外の犬小屋に居ましたが、ジンは家
の中で一緒に生活しました。犬中心の生活で人間
が犬小屋に住んでいる感じになってしまいました。
太郎もジンも犬種によるものでしょうか、ご飯、
散歩、トイレ等の要求があるとき以外、飼い主を
含め人間に対し距離感がありました。平成30年 1
月末に11才11ヵ月でジンが亡くなってしまったと
きは非常にショックで、その後 1ヵ月は仕事にも
力が入りませんでしたし、ゴルフ場にも足が向か
ず、毎朝の散歩も全くしなくなりました。我が家
に犬を飼う空気が無くなってしまっていた 5月中
旬に、食事に行った待ち時間に入ったペットショ
ップがきっかけで、 6月中旬に売れ残っていた 1

2019.7.12 ルークと自宅にて
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才 1ヵ月のラブラドールの男の子（ルーク）を飼
うことになりました。いたずらっ子でやんちゃ坊
主が来た感じです。毎朝 5時前後に起こされ 6時
過ぎから 1時間半程散歩に行きます。おかげで 1
年中両下肢の筋肉痛ですが、今はルークから元気
をもらっています。
街歩きは、平成22年のお正月にローマに行きガ
イドブック片手にコロッセオ、パンテオン、バチ
カンなどを歩き回り大変感動したのがきっかけで
す。美術館や教会など今まであまり観光には興味
が無かったのですが、以来年に 2回の旅行が恒例
行事になっています。この10年程の旅行に関する
インターネット上の情報量や使いやすさの進歩は
すさまじく、ネットの環境とクレジットカードが
有れば飛行機のチケットからヨーロッパの鉄道、
ホテルやレストランの予約、美術館や博物館のチ
ケットも買えます。
　 3つ目はゴルフです。ルークが来るまで 1番で
した。新入会員歓迎コンペで中谷さんと一緒にラ

ウンドしていただいた縁で、学園会に入会させて
いただきました。学園会はゴルフ大好きの集まり
で年に 8回程度のコンペと 1回の遠征があり、毎
回楽しんでいます。
城陽では人生の先輩と一緒になることも多く大
変勉強になります。勿論ゴルフについても沢山教
えていただきました。特にパターについて、
1．�パターこそ脚を使え：これは下半身を動かさ
ないようにすることです。ゴルフのテレビ中
継を見ていると腰から下がグリーンと一体化
して見えます。

2．�スタンスの方向とフェイス面が自分で想定し
ている方向に向いていないことがよくある：
練習場で誰かにチェックしていただかないと
フェイスの方向がずれていることがよくある
ようです。

この指導のおかげで 3パットが減ったと思います。
まだまだ仕事も頑張り、人生を楽しみたいと思
っています。今後ともよろしくお願いいたします。

2018.8.14 20年ぶりに再訪問した
ポールボキューズ（リヨン）にて

2018.8.12 マッターホルンにて
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ゴルフの目覚め Part 2　青 地 　 潔

私は 5年程前に城陽カントリー倶楽部のメン
バーへ加えていただきました。初ラウンドでは城
陽の洗礼を受けました。他クラブでのハンディ
キャップ14の自信とプライドを持ってのラウンド
で、薄っぺらい実力とただ単に中身の無い伸び
きった鼻を、いともあっさりポッキリと折られて
しまいました。帰りの車ではうな垂れて帰ったの
を覚えています。それからがんばって練習し、 1

年後の新入会員懇親ラウンド会では準優勝できま
した。最終ホールとなった西 9番パー 3、グリー
ン奥からのアプローチがシャンクして優勝を逃が
し 2位でしたが、もっとがんばろうとモチベー
ションが高まりました。
それからはゴルフの本質を少しずつではありま
すが理解し始め、コースマネージメントと心のコ
ントロール方法、技術面では、あごの高いバン�

〈思い出の一枚〉若い頃の軽やかなスイング

─　　─28─　　─28



カーの脱出方法、左足下がりでの打ち方など弱点
の克服へもチャレンジし、自分にとっては鬼門の
東 6番、OB連発、ダブルパー当たり前だったホー
ルで、初めてパーが取れた感激は忘れられません。
仕事柄、いろいろなコースでプレーさせていただ
いておりますが、トーナメントコースでのプレー
でも恐れることは何も無く友人とゴルフを楽しめ
るのは、城陽カントリー倶楽部で精神が鍛えられ
ているおかげだとつくづく思います。
来年還暦を迎えます。諸先輩方から「還暦のひ
よっ子が何を甘えとる！」と叱られそうですが、
身体は若い時のようには動かず、一時期、腰痛と
腱鞘炎で18ホールプレーができなくなった時期も
ありました。この執筆依頼をいただき、写真をひっ
ぱり出すと思い出の一枚が。小ぶりヘッドと硬く
て重いシャフトのドライバー、マッスルバックの
アイアンを 3番からそろえてプレーをしていた時
が自分にもあった。その頃のスイングは軽やかな
ように見えます。今は、現在の身体にあった軽い
シャフトのドライバーやソールの厚い飛び系アイ
アンでコースマネージメントしながらゴルフを楽
しめるようになりました。これも城陽のおかげで
す。
ゴルフの本当の難しさと本当の楽しさを城陽カ
ントリー倶楽部に教えていただきました。
城陽最高！　ここでご一緒させていただけるメ
ンバーさん、スタッフ、キャディの皆様へ感謝感
謝です。毎回、茶店で食べる焼き餅とそこでのお
しゃべりも楽しみの一つです。身体の調子に合わ
せたプレーを続け、永くゴルフを楽しみたいと思
います。
最後にこの寄稿のチャンスをいただけたこと、
そしてお読みいただいた皆様へお礼を申し上げま
す。

〈思い出の一枚〉硬いシャフトのドライバー
マッスルバックのアイアンは3番から
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私とゴルフと城陽と　伊 藤 　 将

「いつかは城陽に来なさいよ。」これは今は亡き
伯父達の口癖であった。「来なさいよ。」とは「メ
ンバーになりなさいよ。」と言う意味でもあった
が、私はまだ大学生で日々テニスに明け暮れてい
た昭和40年代後半の話である。同じ伏見に在住す
る伯父達の一人は、外国航路の一等機関士として
日本の帰国は短期間、その合間を縫って連日城陽
でラウンドに明け暮れたとか。片方の伯父は二代
目内科医として地域からの人望も厚く、地域の医
療に根ざしていた。
或る休日の夕方、一方の伯父より「お父さんは
いるか？」と何故か語気を強めた口調で電話が入
り、「今から寄せてもらうから伝えて。」と一方的

に電話を切った。父にその事を伝えると又かと
言った顔。どうやら今日伯父達は一緒にラウンド
したらしく、○○はバンカーで 2度打ちしたのに
スコアーを誤魔化したやら、OB線を越えていた
ボールをセーフのごとくプレーした等々。相変わ
らずの懲りない人達で、父は黙って仲裁役に立た
されていた訳である。当の父は勤務地の関係で
（否、伯父達の仲裁役から逃れるのが目的で）少々
遠方の西宮CC、芦屋CCに籍を置いていた。
私はと言うと38才までテニス一本で通していた
が、或る日ゴルフも上手な先輩に誘われ、かじり
たてのゴルフクラブ数本を片手に連れて行かれ
「筋が良い」とお上手を言われ、前年にテニスで

R1.5.5 第60回開場記念杯 アテストルームにて
左より筆者、中村氏、芹原氏、松本氏
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腰と膝を痛めた事もあり、とうとうゴルフと正面
から向き合う時が訪れた。「トラック 1台分の球
を打ってからコースに出よ。」が当時のお決まり
のセリフになっていた。毎晩、来る日も来る日も
仕事帰りに職場近くの練習場に日参し、冬は10時、
夏は11時迄一心不乱にボールを打ち続けた。そし
て初めて連れて行かれたのは滋賀県の大甲賀CC
油日コース。「朝のハーフは山の上、昼のハーフ
は谷の底、ゴルフが終わって気付いた。フェアウ
エイは何処にある。」スコアーは言うまでもない。
時が経ち、昭和から平成になりバブルが崩壊寸
前、先輩が加入するグランヴェール京都（当時
JR西日本が経営）主催の持ち出しコンペ（会員
同伴参加）が鹿児島県祁

け

答
どう

院
いん

ゴルフ場で行われ、
200人超の参加者で大盛況であった。幸運にもW
ぺリアと人生初のハーフ30台のスコアーも相まっ
て優勝する羽目に。京都に戻ってからもゴルフ熱
は冷める事はなかった。いや以前にも増して過熱
していった。前述の伯父達の遺言通り城陽CCに
加入申込みしたのは、50才半ばに達した平成18年
「城陽CCへの参戦と 2つの決め事の励行」を肝に
銘じた。名門コースであり難攻不落のコースとは
聞いていたが、メンバーとなり自覚を持ったプ
レーや振舞いができているか、今もって確立した
結論には至っていない。前述の 2つの決め事とは、
1つはグリーンに上がれば自己のピッチマークと
もう 1ヶ所も。バンカーに入れば自己の足跡は基
より、近場の直し切れていないと思われる足跡を
見つけ後続プレーヤーに不利にならないコンディ
ションを作り出す。遅延プレーにならないように。
今年 3月末に永年勤務した職場を定年退職し、
お会いする方々から「悠々自適ですね」と社交辞
令で言われる機会が多くなったが答えはノーであ
る。人生100歳時代、ひと昔前と比較すると男女
共に寿命は延び、実年齢の75％ではないかと考え
ている。健康の有難さを感じつつ自由時間が増え

た今、テレビでチコちゃんに叱られ、松下幸之助
翁にも叱咤激励され、相田みつおに癒されつつ、
実家裏の果樹畑で額に汗し、城陽アプローチ場
ネット裏で採取したタラの木が根付き、その樹勢
に目を丸くしながら来年春にタラの芽が摘める事
を楽しみに、自分も成長していける事を願うばか
りである。

4月に城陽CCアプローチ場より勝手に採取し、
実家果樹畑に移植したタラの木
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会 員 異 動

●個人新入会員

長
ナガサキ
崎　一

カズノリ
則（個）

（株）DTS	WEST
推薦者	 池内　尚司
	 池内　充代

この度は、城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きありがとう
ございます。これから倶楽部の皆様とより良いご縁ができる
ことを嬉しく思います。ゴルフ経験としては未熟ですが精進
してまいります。皆様、今後ともよろしくお願い申し上げます。

コメント

木
キノシタ
下　博

ヒロユキ
之（個）

（株）大興電気
推薦者	 半田　　行
　	 原　　憲男

この度、歴史と伝統ある当倶楽部に入会させて頂き有難う
ございます。私は、中学高校では柔道を、大学ではアメフ
トをやってきました。格闘技専門で、ゴルフは中々上達し
ませんが、今後とも宜しくお願い致します。

コメント

竹
タケナカ
中　紀

ノリコ
子（個）

竹中センサーグループ
推薦者	 上田　昌平
	 矢代　　一

この度は、伝統ある当倶楽部に入会させて頂き大変光栄な
事で有難うございます。城陽カントリー倶楽部会員の名に
恥じぬようマナーを守ってプレーしたいと思います。どう
ぞ御指導の程宜しくお願い申し上げます。

コメント

川
カワサキ
嵜　　宏

ヒロシ
（個）

（株）東研サーモテック
推薦者	 大山　照雄
	 榎﨑　友勝

この度は、歴史と伝統のある城陽カントリー倶楽部に入
会させて頂き、大変光栄に感じております。エチケット・
マナーを重んじ、品格の備わったプレーを楽しみたく思
います。皆様どうぞ宜しくお願い申しあげます。

コメント

小
コニシ
西　一

カズノリ
則（個）

小西土地家屋調査士事務所
推薦者	 山本　満明
	 江本　政義

この度は、伝統ある貴倶楽部に入会させて頂き、ありがと
うございます。倶楽部の名に恥じることのない様に日々精
進して、紳士となれる様に努力してゴルフライフを楽しみ
たいと思います。諸先輩の皆様、宜しくお願い致します。

コメント

〔 6月22日承認〕
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●法人会員

小
オガワ
川　直

ナオキ
樹（法）

日本生命保険（相）京阪支社
旧会員　　　　村上　　潤

伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きありが
とうございます。マナー礼節を守り、素晴らしいコース
でのプレーを楽しみたいと思います。どうぞよろしくお
願い申し上げます。 

コメント

池田　　康
伊藤　英勝
上原　一郎
可児　紀英
狩野　　實
亀岡　大郎

周防　行男
瀬川　秀実
冨田　稔貴
二反田静太郎
樋口　章夫
平井　　博

平崎健治郎
村上　　潤
森　　　昭
森岡　隆雄
吉岡　英夫
吉田　　格

退会者 敬　弔
会員	 狩野　　實　氏	 　　令和元年 8月
会員	 亀岡　大郎　氏	 　 　	
会員	 森岡　隆雄　氏	 　　令和元年 7月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
	 城陽カントリー倶楽部
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開催日　令和元年 9月26日～27日
コース　美奈木ゴルフ倶楽部
出場者　姜　　　優　君
　　　　長谷川一雄　君
　皆様のご声援ありがとうございました。

令和元年度
日本ミッドシニアゴルフ選手権
開催日　令和元年 11月7日～8日
コース　滝の宮カントリークラブ（愛媛県）
出場者　金寧　太宗　君
　　　　長谷川一雄　君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

第10回
関西女子シニアゴルフ選手権決勝
開催日　令和元年 6月18日～19日
コース　宝塚ゴルフ倶楽部　新コース
出場者　重松　聡子　君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第69回
関西シニアゴルフ選手権決勝

グリーン保護のため
ボールマークは素早く直しましょう。
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『佐藤儀一生誕120年』記念オープンコンペ開催
開催日　2019年 6月13日（木）　　コース　城陽カントリー倶楽部　東コース

成　績
（ダブルぺリア）　参加人数　27名
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．狩野　康之 39 40 79 � 8.4 70.6

2 ．山添　　康 41 43 84 10.8 73.2

3 ．永田　文男 48 41 89 15.6 73.4

4 ．長谷川吾郎 42 45 87 13.2 73.8

5 ．丹羽　　勇 39 47 86 12.0 74.0

6 ．若林　正之 45 40 85 10.8 74.2

7 ．桧原　幸一 44 43 87 12.0 75.0

8 ．西之辻ゆかり 48 43 91 15.6 75.4

9 ．渡辺レイ子 51 49 100 24.0 76.0

10．宮園　和則 51 46 97 20.4 76.6

5 位　ジャパンマリンユナイテッド（協組） 219
6 位　ＳＥＣカーボン（株） 219.2
7 位　（株）島津製作所 Ａ 219.4
8 位　ジヤトコ（株） 219.6
9 位　（株）山仲工業所 219.8
10位　Ｋｅｐｃｏ 220.8　
　　
        あたたかいご声援ありがとうございました。

第18回　京都府職域対抗ゴルフ大会　決勝競技
開催日　2019年7月13日（土）
コース　福知山カントリー倶楽部

成　績
優勝　（株）島津製作所 Ｂ 216.4
　　　氏　名　　　　Ｇ　　　Ｈ 　　　　Ｎ
　◎荻本　浩三 88 16.8 71.2
　◎平尾　康裕 87 15.6 71.4
　◎岡本　　清 93 19.2 73.8
2 位　（株）ＧＳユアサ 217
3 位　中信総合サービス（株） 218.4
4 位　京都中央信用金庫 218.8

当倶楽部コースの設計者である佐藤儀一氏
（A・G・SATO）の誕生日である6月13日に生
誕120年を記念し、当倶楽部を始め設計コー
スの各所で記念コンペが開催されました。当日
のコンペには27名が参加され、改めて難コー
スにチャレンジしていただきました。
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2019年　第79回関西インタークラブ競技　東近畿Ｂ地区予選

2019年　第79回　関西インタークラブ競技　
東近畿B地区予選競技において当倶楽部は
第4位となりました。
皆様方のご声援ありがとうございました。

開催日　2019年8月23日（金）
コース　久美浜カンツリークラブ

順　位
第1位
第2位
第3位
第4位
第5位

　　　　クラブ名
京都ゴルフ倶楽部
クラウンヒルズ京都ゴルフ倶楽部
グランベール京都ゴルフ倶楽部
城陽カントリー倶楽部
宇治カントリークラブ

成　績
376ストローク
380ストローク
384ストローク
390ストローク
392ストローク

選手団　個人成績

　星山　和義 43 37 80 ◎
　西之辻泰宏 38 37 75 ◎
　星山　一也 39 37 76 ◎
　松井　敬二 43 41 84 ◎
　加森　幹久 43 45 88
　姜　　　優 38 37 75 ◎
◎上位５人のスコア合計がチームスコアとなります。

中近シニア会（第194回）
開催日　2019年8月30日（金）　　コース　芦屋カンツリー倶楽部

天候不順の為、中止

服装乱れはマナー違反です。
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ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

平　　日

土 曜 日

日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

（※）下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め使用可

　　・１月５日（日）　松の内杯（東）

　　・２月９日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月８日（日）　スプリングカップ（東）

制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円　（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月１日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１～３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い
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年末年始営業のお知らせ
※1月２日・３日は祝日扱いとさせて頂きます。

休　場

役・委員競技（西）　平日扱い

休　場

休　場（12／30休場日振替）

平日扱い

メンバー優先（西）　平日扱い

開　場

休　場

元日休場

初 夢 杯　年令別　紅組（西）・白組（東）

新 年 杯　年令別　紅組（東）・白組（西）

平日扱い

松の内杯（東）　平日扱い

休　場

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

16日

17日

18日

19日

20日

21日

22日

23日

24日

25日

26日

27日

28日

29日

30日

31日

１日

２日

３日

４日

5日

６日

令和2年

１月

目についたボールマークは、
必ず直しましょう。
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＊＊＊ご寄稿のお願い＊＊＊

来年の会報誌「新春号」に掲載させて頂きます

来年の干支「子年」の皆様から

メッセージを募集しています

　　　・文字数・・・５００字程度

・スナップ写真・・・数枚を同封下さい

１0月30日迄にお送り下さい

心よりお待ちしております

1924年（大正13年）　1936年（昭和11年）

1948年（昭和23年）　1960年（昭和35年）

1972年（昭和47年）　1984年（昭和59年）

JCC04

10月

令和元年10月・11月・12月の 3ヵ月コース作業計画
ティーグランド フェアウェイ その他グリーン

11月

12月

伸び状況で刈り込み
（10月末　刈り止め予定）

全日刈り込み
肥料葉面散布
京都レディースオープン準備
四大競技
　ホールロケーション決め

○化成肥料散布
○ムク刃穴空け及び薄目砂散布
○ポイントマーカー縁切り
○オービ線上刈
○カート路清掃
○スプリンクラー点検  修理
○枯松処理
○山林下草刈り

ラ　フ

ラージパッチ・春禿げ予防　殺菌剤散布
週 1回　スイープ

芝地全面除草剤散布（グリーンを除く）
週 1回　スイープ
落ち葉　掃除

全日刈り込み
肥料葉面散布

霜の無い時　刈り込み
肥料葉面散布
シート掛け
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エチケット委員会

ラウンドはハーフ２時間10分以内でご協力お願いします。

10～12月のエチケット標語

目についたボールマークは、
必ず直しましょう。

持ち上げてしまうと根が切れてしまういずれも根を切らないように芝を中央に寄せる

クラブハウス館内全面禁煙に
ご協力願います。
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『第2回 LPGA
　　　　サマーキッズデー in 京都』開催

7月29日（月）休場日
2回目となるLPGAサマーキッズデーin京都が開催されました。
ゴルフ未経験の子供を中心に保護者を含め96名が参加。
女子プロ12名（4班×3）と京都地区支配人12名の指導の下
猛暑の中、明るく元気に楽しいゴルフを経験しました。
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“鉄板”国産牛ハンバーグ

¥1,650

￥1,850

￥1,850

深みのある辛さと絶妙な酸味を

利かせた南インド風カレー

是非一度お試しください！

あつあつの鉄板で

召し上がって下さい、

勿論美味しさも鉄板です。

シェフお薦め・夏のメニュー

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

夏の売れ筋 NO.1

オリジナル  シーフードカレーオリジナル  シーフードカレー

天ざる蕎麦ときつね御飯天ざる蕎麦ときつね御飯

※価格はすべて消費税込となっております。

地場産の京丹波豚を低温で

じっくり熟成しました。

シェフお薦め・秋のメニュー

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

￥1,780

黒毛和牛と神戸ポークの
ハンバーグ
黒毛和牛と神戸ポークの
ハンバーグ

￥1,880

深みのある辛さと絶妙な酸味を

利かせた南インド風カレー

是非一度お試しください！

氷温熟成京丹波豚の
ロース豚カツ膳
氷温熟成京丹波豚の
ロース豚カツ膳

オリジナル  シーフードカレー

￥1,880

あつあつの鉄板で

召し上がって下さい、

勿論美味しさも鉄板です。
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

721452

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

10月26日（土）までは

10月27日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。145240

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。
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